

Herr Radke bat um Mitteilung, ob die für die Maßnahme (und die im Tagesordnungspunkt 8.3 genannte Maßnahme) benötigten Mittel in der Finanzplanung für die Jahre 2009 ff. bei der ursprünglichen Haushaltsstelle wieder eingesetzt werden. Herr Lehmacher und der Bürgermeister führten hierzu aus, dass derzeit keine Möglichkeit gesehen werde, diese wieder im Haushalt abzubilden.

Da es sich um eine Sanierungsmaßnahme handele, könnten Fördermittel hierfür nicht in Anspruch genommen werden.

Anschließend fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: